

* Die Frauen im Kommunaldienst. Eine gesetzliche Regelung der Frauenarbeit im Kommunaldienst forderte auf Grund der Kriegserfahrungen Stadtrat Löhning in einem Vortrage im Rathause im „Verbande der Waisenpflegerinnen und kommunaltätigen Frauen Groß-Berlins“. Stadtrat Löhning war früher Leiter der städtischen Waisendeputation in Berlin. Er wünschte im allgemeinen zunächst überhaupt eine stärkere Heranziehung der Frauen in allen Zweigen der städtischen Verwaltung, wo das nach dem Gesetze heute schon möglich ist. Dann aber seien die Gesetze zu ändern, die die Frau jetzt vom Amte des Waisenrates ausschließen. Die Frau müsse hier dem Manne gleichgestellt werden. Endlich müßten die Schranken beseitigt werden, welche die Städteordnung und die Gemeindeverfassungen gegen die Heranziehung der Frauen zu den höheren Ehrenämtern in den verschiedenen Zweigen der Gemeindeverwaltung bilden. — In der Besprechung äußerten sich die Damen zustimmend zu den Vorschlägen von Stadtrat Löhning.